



La noticia de Sechura



MARZO 2020 NO.12

!Estudiamos en Iquitos de Amazonas!

Tadashi Nishijima (El voluntario de Japón)



Informe sobre el cursillo de aprendizaje de Educación Ambiental en Iquitos de Amazonas. 9 voluntarios y yo visitamos la clase de Educación Ambiental la planta de tratamiento de basura, hicimos talleres por 2 días en Iquitos.

La experiencia (Facilitación) que obtuve durante el trabajo de Japon fue util para la reunión on line entre los voluntarios. Supe el **problema del tráfico ilicito de animales de Perú al mercado internacional**, por eso enseñaré a los alumnos de Sechura sobre este tema en mi clase.

Nosotros fuimos el grupo privado de protección del medio ambiente de Amazon Forever, experimentamos la clase de Educación Ambiental con los alumnos. Como siempre enseño, la experiencia que estudiamos con los alumnos en el bosque fue valiosa. De ahora en adelante, iré al rio cercano, les enseñaré a los alumnos en Sechura.

Nosotros aprendimos sobre el medio de la recogida de basura de Amazonas cuando visitamos la planta de tratamiento de basura.



La planta de tratamiento de basura



La visita en la clase



Amazon Forever

La fiesta del cumpleaños de Perú

A un año de mi trabajo en Perú, agradezco por ayudarme a aprender español y a corregir la redacción de mis informes.

En la fiesta de cumpleaños el organizador invita a los participantes, preparan el banquete y la torta. Los peruanos ahorran dinero para celebrar la fiesta lujosa. Por ejemplo se hará la magia con los payasos, prepara el coche, alquilándolo para ir al cine con la familia y los amigos.

Mis parientes y compañeros me celebraron mi cumpleaños No. 30. Esto estuvo bonito y alegre. Me puse Yukata que es la ropa típica de Japón, les regalé a los participantes sus nombres en caligrafía japoneses en mi fiesta.

